

点検・診断の諸課題を情報共有

コンクリート
診断士5団体

中国地整と初の意見交換

中国地方整備局と中国
5県のコンクリート診断
士会による初めての意見
交換会が18日、広島市中
区の合同庁舎内で開かれ、

各診断士会の活動内容や
老朽化対策に関する中国
地整の取り組みなどにつ
いて情報共有したほか、
点検・診断に関する諸課

題について議論。また、今
後も年1回を目安に意見
交換会を定期開催してい
くことで双方が一致した。

会は、両者が情報共有を

図ることで維持修繕事業
の円滑な推進、診断士の
地位向上につなげようと
診断士会側からの申し出
によって実現したもの。

中国地整からは藤原浩
幸道路保全企画官や飯分
の診断士会からは、広島
県コンクリート診断士会

十河会長
藤原企画官



の十河茂幸会長（近未来
コンクリート研究会）に
加え、岡山県の澤嗣郎会
長（エイト日本技術開
発）、山口県の瀬原洋一
会長（常盤地下工業）、島
根県の井田豊会長（太陽
建設コンサルタント）、
鳥取県の奥村智洋会長
(アサヒコンサルタント)
ら各会の会長・副会長ク
ラスが出席した。

冒頭、双方のあいさつ
では十河会長が「診断士
は、点検・診断・補修な
ど幅広い業務を一貫して
学んでいる貴重かつ難し
い資格。ぜひ有効活用し
ていただきたい」という思
いがある」と強調。藤原
企画官も「技術者の能力
向上は重要だし、診断士
諾したほか、診断士会等

会の前半では、5県の
診断士会がそれぞれ開催
している定期的な勉強会
や現場見学会、行政・團
体等への技術支援などの
事業を紹介したのち、地
整側は老朽化対策に関す
る予算措置や各種補助制
度、技術向上に向けた取
り組みなどを説明。

後半の意見交換では、
診断士会側が今回のよう
な意見交換会の定期開催
を求めたことについて、
地整側は「こちらからも
ぜひお願いしたい」と快
く応じた。藤原企画官は
「色々と役に立つ話が聞
けて良かった。われわれ
も次回までに課題を蓄積
し、年に1回程度の定期
開催を通じて情報共有を
図つていければ」と話した。

もそのための資格だと思
っている。これから色々
と協力しながら進めるた
めの良い機会になれば」
と応じた。

会の後半では、5県の
診断士会がそれぞれ開催
している定期的な勉強会
や現場見学会、行政・團
体等への技術支援などの
事業を紹介したのち、地
整側は老朽化対策に関す
る予算措置や各種補助制
度、技術向上に向けた取
り組みなどを説明。

また、市町など小規模な
自治体で特に深刻となっ
ている点検・診断の技術
者不足などの課題に対し
ても危機感を共有し、診断
士会としても行政が主催
する勉強会への講師派遣
や情報提供などの支援を
惜しまない考えを示した。
終了後、十河会長は